

SÁBADO 21
JULIO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 11:20 P.M. | AÑO 48
No. 173
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

JULIO 21 DE 1957

Carta del Estado Mayor del Ejército Rebelde a Frank País

Hace 55 años, con letra del entonces Capitán Raúl Castro Ruiz, esta carta del Estado Mayor del Ejército Rebelde fue enviada a Frank País como testimonio de solidaridad en su dolor por la caída de su hermano Josué. Encabezan las firmas las del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruiz, y el recién nombrado Comandante Ernesto Che Guevara (*)

Del Ejército revolucionario del movimiento “26 de Julio”

Al Compañero David ().**

Querido hermano:

En circunstancias como ésta es difícil encontrar las palabras, si las hay, para expresar un sentimiento tal como lo experimentamos en lo más profundo de nuestras almas. Tal vez un fuerte y silencioso abrazo podría sustituirlas y expresar aún más. No pudo ser el abrazo, igual que a ti tampoco te fue posible ver a tu heroico hermano por última vez, por estar en tu puesto de combate.

Si el destino nos lo permite, juntos iremos un día a su tumba para decirle a él y a toda esa legión de Niños Héroes, que hemos cumplido con la primera parte de esta lucha y que con la misma entereza y espíritu de sacrificio nos disponemos a culminar la obra de nuestra generación teniéndolos a ellos como fiscales supremos de nuestros actos futuros.

Ellos han lavado con su sangre los pasados de las generaciones que nos han precedido y el deber primordial de los que sigan la lucha, será el cuidar con todas las fuerzas de que esa sangre derramada, esas lágrimas de madres, esos sacrificios del pueblo que nos ayuda, no sea inútil; que otra vez no se decepcione a ese pueblo excepcional; que otra vez no se falsee ni se ultraje la memoria de los muertos; que nadie se aparte de la senda donde ellos cayeron, ni den las espaldas a la ruta que conduce a la felicidad que bien se merece este pueblo sufrido, que es en fin de cuentas por lo que luchamos.

Y en una tierra que ha sido bañada con tanta sangre pura, los frutos no se harán esperar.

Todos admiramos el valor sereno con el que afrontaste las amarguras de esa semana trágica. Para nosotros, los revolucionarios, el desahogo está en la lucha.

En nombre de todos los combatientes de La Sierra Maestra y sus oficiales, exprésale a tu valerosa mamá y demás familiares nuestro más sentido pésame. Y para ti, hermano querido, nada tenemos que añadirte, porque también es nuestro el dolor del joven águila caído.

*Estamos muy orgullosos y contentos contigo por lo bien que estás dirigiendo todos los trabajos. Y en cuanto a La Sierra, cuando se escriba la historia de esta etapa revolucionaria, en la portada tendrán que aparecer dos nombres: David y Norma (***).*

Sierra Maestra. Julio 21 de 1957.

(*) Esta carta es doblemente histórica. Al ser firmada el 21 de Julio de 1957, y poner junto a los nombres de los componentes de la segunda columna los grados respectivos, al lado del nombre de Ernesto Guevara, Fidel ordenó: “ponle Comandante”.

(**) Nombre de combate de Frank País.

(***) Nombre de guerra de Celia Sánchez Manduley.



Laborarán hoy y mañana las doce Comisiones Permanentes de Trabajo

Los diputados presenciaron ayer, en circuito cerrado, la reunión ampliada del Consejo de Ministros

Los diputados a la Asamblea Nacional, reunidos en el Palacio de las Convenciones, siguieron los debates del Consejo de Ministros que sesionó en el día de ayer presidido por el General de Ejército Raúl Castro Ruiz.

Posteriormente, los integrantes de la Comisión Permanente de Salud y Deportes del Parlamento estuvieron trabajando en el dictamen sobre el informe que presentará el Ministerio de Salud Pública a la Asamblea Nacional en su sesión ordinaria del día 23. A su vez, los que integran las comisiones de Asuntos Económicos y de Asuntos Constitucionales y Jurídicos evaluaron en sesión conjunta el dictamen sobre el proyecto de la ley tributaria que será debatida en la propia sesión.

Las 12 Comisiones Permanentes de Trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular, se reunirán entre hoy y mañana para considerar las amplias agendas elaboradas como parte de las actividades previas al Noveno Periodo Ordinario de Sesiones de la Séptima Legislatura, convocado para el próximo lunes.



En estos encuentros, que tendrán como sede salas del Palacio de las Convenciones y del hotel Palco, sus más de 350 integrantes intercambiarán con ministros y otros funcionarios de organismos centrales del Estado, jefes de entidades nacionales y los principales directivos de diversos órganos e instituciones relacionados con los temas a examinar, entre los que destacan los referidos a la implementación de los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución y los que tienen que ver directamente con intereses de la población.

Protestas en Madrid dejan 15 detenidos y 39 heridos



del centro de Madrid, entre ellas la de un menor de edad y un bombero, que fue llevado a la sede de la Brigada Provincial de Información, mientras que al menor a la Unidad de Menores de la Policía Nacional.

Los incidentes se produjeron en las calles próximas al Congreso de los Diputados (que está resguardado desde la semana pasada que se anuncian los recortes), en el barrio de Huertas y también en la Puerta del Sol.

Los disturbios fueron la continuación de una noche de protestas en Madrid, al igual que en las principales ciudades de España, contra los recortes de gasto público del gobierno de Mariano Rajoy, que además ha subido el IVA del 18 % al 21 % y elimina el aguinaldo a los trabajadores públicos.

Las manifestaciones fueron convocadas por las centrales Unión General de Trabajadores (UGT) y Comisiones Obreras (CCOO) una vez que el Congreso de los Diputados aprobó la víspera el decreto que pone en marcha los recortes. (Notimex)

MADRID.—La policía detuvo en las últimas horas a 15 personas y 39 fueron atendidas por servicios sanitarios en una noche de disturbios tras la manifestación en la que miles de personas protestaron contra los recortes de gasto público del gobierno español.

La marcha iniciada en la Plaza de Neptuno culminó en la Puerta del Sol, donde tras disolverse se registraron choques entre manifestantes y policías que impedían que fueran a protestar ante el Congreso de los Diputados.

Las detenciones se realizaron en las calles



Retransmitirán Mesa Redonda A Mitad de Semana

Cubavisión retransmitirá hoy, a las 6:30 p.m., la Mesa Redonda A

Mitad de Semana, que tuvo lugar el pasado miércoles.